



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Los funcionarios de justicia desconvocan la huelga tras 78 días de paralización de la actividad

A última hora de este lunes, al filo de la medianoche, se produjo la **noticia, esperada sobre todo por los miles de abogados y procuradores** de nuestro país con problemas económicos tras este primer semestre del año sin facturar porque a la huelga de los LAJs le vino esta de los funcionarios

El Comité de Huelga de los funcionarios de justicia **acordaba el final del paro indefinido tras 78 días**, que se hará efectivo a partir del miércoles 5 de julio. En estos dos meses largos de conflictividad laboral, desde el 22 de mayo como huelga indefinida, se han suspendido, según datos sin confirmar aportados por los huelguistas, dos millones de juicios y cerca de 20 millones de actuaciones judiciales.

La idea es ahora **centrarse en Europa y en la presidencia de la UE de nuestro país**. De hecho, ayer en los alrededores del Palacio Real, el presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, que recibía a la plana mayor de la UE, era **abucheado por una decena de funcionarios** que al grito “la Justicia está parada, Sanche

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |